

# Peter Meyer leitet neu Operettenchor

**SURSEE** Nach dem Rücktritt von Achim Glatz hat sich die Findungskommission (Mitglieder aus Stiftungsrat Stadttheater und Vorstand der Musik- und Theatergesellschaft Sursee) in einem aufwendigen und sorgfältigen Prozess einstimmig für die Wahl von Peter Meyer (er leitet unter anderem den Kirchenchor St. Georg und den Jugendchor Sursee) entschieden. «Peter Meyer bringt das erforderliche Fachwissen, Erfahrung, Offenheit für Neues und natürlich ein grosses Beziehungsnetz mit», schreibt die Musik- und Theatergesellschaft Sursee. Meyer startet am 1. Juli sein Teilpensum. Zu Beginn gelte sein Fokus den Projektarbeiten (Ausgangslage, Strategieanpassung, Massnahmen), um dann ab Spätherbst/Winter mit den eigentlichen Chorarbeiten die Basis für eine Fortsetzung der erfolgreichen Operetten-Produktionen zu legen. **RED**

